



COMUNICADO DE PRENSA

UPCH/25

Chihuahua, Chih. 17 de junio del 2025

Inaugura Universidad Politécnica gimnasio para la comunidad estudiantil y la población abierta

La Universidad Politécnica de Chihuahua (UPCH), inauguró el gimnasio “Hangar Fitness”, con clases de crossfit, hyrox y yoga, tanto para la comunidad estudiantil como para la población abierta.

En estas instalaciones, se dará entrenamiento especial a los integrantes de equipos representativos de la institución, pues cuenta con los equipos necesarios, previas adecuaciones al área de hangar, donde se alberga el avión laboratorio de la UPCH.

En este mismo espacio también se ubica el túnel de viento, la cancha de entrenamiento para manejo de drones cuyo espacio fue delimitado, así como el simulador de vuelo y algunos otros laboratorios.

Durante la inauguración, el rector de la UPCH, Christopher James Barousse, resaltó que, gracias al convenio firmado entre un empresario y la universidad, ahora se cuenta con el gimnasio para uso propio.

A su vez, Joel Torres Ordóñez, empresario este ramo de gimnasios, quien además es entrenador, informó que se dará servicio de lunes a viernes de 6:30 a 10:30 de la mañana, de las 4:00 de la tarde a las 8:15 de la noche, y los sábados de las 11:30 a las 13:30 horas.

Las personas interesadas pueden solicitar más información, a través del WhatsApp 614 215-20-62.